



Vorlage Nr. 25-O-05-0013

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 19. August 2025

Zukunft der Behelfs-Fußgängerampel Theodor-Heuss-Ring (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die bisherige Behelfs-Fußgängerampel am Theodor-Heuss-Ring in Höhe „An der Kupferlache“ in eine dauerhafte Fußgängerampel zu überführen.

Begründung:

Der Theodor-Heuss-Ring ist an dieser Stelle sehr stark befahren und bietet keine Möglichkeit zur Querung der Straße für Fußgänger und Radfahrer.

Die Behelfs-Fußgängerampel hat sich insbesondere für Radfahrende, die von der Mainzer Straße aus auf den Theodor-Heuss-Ring auffahren, um Richtung Biebrich weiterzufahren, bewährt und wird häufig benutzt. Ohne die Fußgängerampel ist das Abbiegen Richtung Biebrich sehr riskant und birgt ein hohes Unfallrisiko für Radfahrende.

Die Behelfsampel sollte daher in eine dauerhafte Ampelregelung überführt werden.

Beschluss Nr. 0076

Der Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100200 z. d. A.

Scholz
Ortsvorsteher